

XVI Congreso Nacional de Empresarios del Transporte

SITUACIÓN DEL SECTOR, DIÁLOGO INTERGENERACIONAL Y UN POCO DE MAGIA, EJES DE LA PRIMERA JORNADA

BILBAO.(27.10.16).-Joaquín del Moral, director general de Transporte Terrestre del Ministerio de Fomento; Antonio Aiz, viceconsejero de Transportes del Gobierno Vasco; Ovidio de la Roza, presidente de CETM; e Iñaki Errasti, presidente de ASETRAVI, han participado esta mañana en Bilbao en el acto de inauguración del XVI Congreso Nacional de Empresarios del Transporte, que se prolongará hasta el próximo sábado. Todos ellos han realizado un pormenorizado análisis de la situación y perspectivas del sector desde sus diferentes vertientes.

A continuación, Enrique Ortiz, director del congreso ha explicado el programa de esta cita que ha congregado a 800 profesionales del sector del transporte de mercancías por carretera así como a clientes y proveedores en la Palacio Euskalduna para, seguidamente, dar paso a la ponencia-show “La fuerza de la ilusión”. Con una original intervención que ha logrado hacer compatible una lúcida aportación a la estrategia empresarial y el ilusionismo, Fernando Botella y Jorge Blas han hecho las delicias de los asistentes.

Finalmente, Antonio y Juan Antonio Santo Domingo, de Santo Domingo Logística; y Antonio Amarillo Parra y Antonio Amarillo Rodríguez, de Translipul, han protagonizado un esclarecedor, animado y emotivo debate sobre “El diálogo intergeneracional: aprender de la experiencia”, moderado por el presentador de radio y televisión Javier Capitán.